



El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, decretó hoy duelo oficial con motivo del deceso de la reina Isabel II del Reino Unido, a los 96 años, informó la televisión del país caribeño.

La medida estará vigente desde las 06:00 horas de la mañana hasta las 12 de la noche del 9 de septiembre, lapso en el que la enseña nacional deberá izarse a media asta en edificios públicos e instituciones militares.

La monarca mantuvo una relación respetuosa con Cuba y contribuyó a la ampliación de los vínculos entre nuestros países y pueblos, reseñó el rotativo Granma.

Tras la muerte de la soberana, la corona pasa inmediatamente a su hijo mayor, quien a los 73 años asciende al trono como Carlos III.  
(Tomado de Cubasi)